



5 Pièces

1500 m²

Réf. 3618960

6 998 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

BARNEYS
résidences
immobilier
INTERNATIONAL REALTY

résidences immobilier

Jolie villa neuve idéalement située à quelques minutes du centre ville et des plages de Pampelonne / Canebiers bénéficiant d'une magnifique vue sur le château de la Méssardière et d'un bel aperçu mer. Rénovée en 2019 et décorée avec goût, elle se compose d'un bel espace de vie, d'une chambre de maître avec dressing et sa salle de bains ainsi que de 2 chambres doubles partageant une salle de bains. À l'extérieur, un beau jardin, une grande piscine chauffée ainsi qu'un grand pool house avec store, table à manger et barbecue. Autres équipements :- Internet- Air conditionnée- Portail électrique- parking

Beautiful new villa ideally located a few minutes from the city center and the beaches of Pampelonne enjoys a magnificent view of the chateau de la Messardière and a glimpse of the sea. Renovated in 2019 and tastefully decorated, it consists of a beautiful living space, a master bedroom with dressing room and its shower room as well as 2 double bedrooms sharing a bathroom. Outside, a beautiful garden, a large heated swimming pool and a pool house with awning, dining table and barbecue. Other equipment:- Internet- Air conditioning- Electric gate- car park

BARNES INTERNATIONAL REALTY

7 Rue de la Nouvelle Poste - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

